
StD Müller stellt den Vorschlag der Verwaltung vor. 
 
RM Ottens gibt zu bedenken, dass die Skulptur in einigen Jahren verloren ist, wenn sie 
wieder am alten Standort aufgestellt wird. 
 
Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung: 
 


